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Am 16. Januar 2025 verwandelte sich die Aurelia-Wald-

Gesamtschule (AWG) Uetze in eine Karrierebörse der

besonderen Art: Beim Speeddating trafen Schülerinnen

direkt auf potenzielle Arbeitgeber - und das mit

Erfolg.Organisiert von Romy Valjevac (Jahrgangsleitung

Jg. 10) und Bettina Trautmann vom Verein "Ausbildung

im Verbund pro regio" bot die Veranstaltung den

interessierten Schülern eine einmalige Gelegenheit,

direkt mit ihren Wunschbetrieben ins Gespräch zu

kommen. So hatte pro regio die sieben Unternehmen

AVISTA OIL, Heavy Tuned, STRABAG, Bury Consulting,

das DRK-Region Hannover, Miele und Solarservice

Norddeutschland auf Basis der Interessen der

motivierten Jugendlichen gezielt eingeladen, um noch für

den Ausbildungsbeginn 2025 ihre Ausbildungsplätze

vorzustellen.Die Schülerinnen, die sich freiwillig zu insgesamt 22 Terminen angemeldet hatten, konnten in kurzen, intensiven

Gesprächen wertvolle Infos über die Unternehmen gewinnen, sich im Gespräch üben und ihre Bewerbungsunterlagen direkt

an die Unternehmensvertreter übergeben. Das Feedback der teilnehmenden Unternehmen zeigt, dass auch sie bei der

Nachwuchsgewinnung von den gezielten Kurzgesprächen profitieren könnten.Schülerin Cansu, die vorher noch nie bei

einem Vorstellungsgespräch war, war zunächst nervös und wusste nicht, was auf sie zukommt. "Die Gespräche waren sehr

entspannt und alle UnternehmensvertreterInnen waren sehr nett. Ich empfehle das Speeddating auf jeden Fall weiter", sagt

sie. Cansu plant, sich bei einem der Unternehmen zu bewerben.Auch die Organisatorinnen ziehen ein positives Fazit: "Das

Speeddating erleichtert Schülerinnen und Schülern den Einstieg in die Berufswelt und ermöglicht wertvolle Kontakte - direkt

in der Schule, ohne aufwendiges Bewerbungsverfahren."Die AWG Uetze setzt mit dieser Veranstaltung ein wichtiges

Zeichen in der Berufsorientierung und fördert aktiv die Verbindung zwischen Schule und Wirtschaft. Wir freuen uns auf

weitere erfolgreiche Veranstaltungen in der Zukunft.
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